

## Inmaculada López, presidenta de los Moros Marroquís: “Es importante que los jóvenes se involucren en la organización de las comparsas”

16/08/2022



Inmaculada López dirigirá los Moros Marroquís a partir de septiembre | J.C.

Inmaculada López Silvestre será a partir del mes de septiembre la nueva presidenta de los Moros Marroquís durante los próximos cuatro años. Además de ser la primera mujer en ostentar el cargo en esta comparsa, su directiva está formada por una mayoría de mujeres. López tiene mucha experiencia dentro de la directiva ya que lleva 14 años en la misma, diez de los cuales ha sido vicepresidenta.

### **Es la primera mujer presidenta en su comparsa.**

Me ha venido un poco de sopetón porque ha sido a raíz

de no presentarse ninguna candidatura. El equipo más joven de la directiva anterior deseaba seguir, y lo que no queríamos de ninguna manera era que entrara una gestora, así que presentamos la candidatura el último día. Ser presidenta supongo que será más o menos igual que cuando he sido vicepresidenta. Llevo 14 años dentro de la directiva, y diez han sido como vicepresidenta, así que creo que no cambiará demasiado, solo que ahora tendré que estar más delante y me tengo que acostumbrar a ello.

Por otro lado, ser la primera mujer ha sido circunstancial.

Creo que la responsabilidad será exactamente la misma y no me siento presionada por ser mujer, de hecho en la Junta Central hay mayoría de mujeres y en la directiva de la comparsa también.

### **Su equipo está formado por gente joven y una mayoría de mujeres.**

Somos 17 en total: 11 son mujeres y seis hombres. Esta es la tercera directiva en la que estoy, y nunca habíamos sido mayoría de mujeres. De hecho, cuando entré éramos muy pocas. Ahora ha coincidido que es una directiva muy joven ya que la gran mayoría son personas de 30 años. Nos hemos quedado algunos de la otra directiva y somos los que vamos a compensar un poco su juventud. Pero son casi todos mujeres jóvenes y tenemos que aprovechar esa juventud.

### **¿Cuánto tiempo lleva en la comparsa?**

Llevo desde 2007, porque entré a formar parte de la escuadra de una de mis primas. En el 2008 se celebraron elecciones en las que se presentó Pablo Ricote y se dio la circunstancia de que varias personas de mi familia iban en su candidatura, así que dos años después me pidieron colaborar, y hasta ahora.

### **¿Ha desfilado anteriormente en otra comparsa?**

Llevo 50 años desfilando y he estado en los Zíngaros hasta los 14 años, en los Estudiantes como casi todo festero, que hemos pasado por ahí, en las Huestes del Cadí estuve unos nueve años, y ahora en los Marroquís.

### **¿Su familia es Marroquí?**

Mi familia desfila en los Marroquís, menos dos que son Contrabandistas. Familia Marroquí. Todos los jóvenes están aquí, además, este año a raíz de tener la Capitanía en la familia han entrado más familiares, así que hemos terminado todos aquí.

### **¿Qué objetivos se marca como presidenta?**

Tengo dos en la mente. Uno es potenciar el traje oficial en los desfiles, y otro es que el comparsista se involucre en la organización de la comparsa. Se ha visto con nosotros que no había ninguna candidatura y en otras comparsas ha pasado lo mismo, así que es importante que la gente joven se involucre en la organización de sus comparsas, si no en cuatro años estaremos en las mismas. Yo me he quedado para poder transmitir lo que he hecho estos 14 años, y espero que en cuatro años los jóvenes que hay en la directiva cojan el relevo.

### **¿Las fiestas del próximo año serán las más especiales para usted?**

Especiales van a ser, pero no sé si las que más porque este año la Capitanía era de mi familia. Entre los dos años en que no ha habido fiestas, y después de tanto tiempo, ver a tu sobrino de Capitán, han hecho que estas fiestas hayan sido muy especiales. Las del año que viene van a ser diferentes seguro y especiales también, pero las más importantes creo que ya las he vivido este año.